

L'engagement 100 % écolo des écoliers récompensé

Le Syvadec a organisé la 2^e édition des Trophées EcoScola. Après présentation de leurs projets, les enfants ont reçu leur diplôme "anti-gaspi" pour avoir contribué à la réduction des déchets tout au long de l'année

Dans le cadre de la semaine du développement durable, le Syvadec a organisé la 2^e édition des Trophées EcoScola. Une remise des prix se déroulera demain à Calvi et, hier, c'est au sein du complexe sportif de Vignetta que les petits ont été primés.

Huit écoles étaient invitées à la journée, mais seulement deux établissements ont pu faire le déplacement, à savoir l'école élémentaire de Saint-Jean et celle de Castel-Vecchio. "Les autres écoles ont eu des difficultés d'organisation", justifie Catherine Luciani, DGS du Syvadec. Les enfants présents ont donc présenté leurs projets et recevoir leur diplôme "anti-gaspi" pour avoir contribué à la réduction des déchets tout au long de l'année.

"Ce n'est pas difficile de trier"

"Il y a une dizaine d'années, on organisait le concours "piles" dans les écoles", relate à ce propos Jean-Pierre Giordani, chargé de la prévention des déchets de Corse. "C'est une manifestation qui a bien fonctionné, nous avons donc décidé il y a quatre ans de sensibiliser à



Les écoles de Saint-Jean et de Castel-Vecchio mises à l'honneur pour leur respect de l'environnement. / PHOTO J.-P. BELZIT

l'anti-gaspillage." Au total, depuis 2016, 136 établissements ont été sensibilisés sur l'île, dont 45 sur le

territoire de la Communauté d'agglomération du pays ajaccien. "Notre objectif dans cette démarche

est simple, ajoute-il. Nous souhaitons sensibiliser les plus jeunes afin qu'ils éduquent les parents qui

n'ont malheureusement pas appris dans le passé." Lorsqu'il est question de s'amuser, les enfants sont toujours partants. En apprenant à faire le tri de manière ludique, ils découvrent aussi les tâches ménagères effectuées par leurs parents au quotidien. "Ils apprécient même de débarrasser la table", affirme Jean-Pierre Giordani. Il y a la matière organique qui va au composteur, ou encore la bouteille en plastique qui ira dans la poubelle jaune. Ça les amuse de savoir le faire..."

Malgré leur jeune âge, ces écoliers sont réellement mobilisés pour sauver la planète. Barbara, du haut de ses 8 ans, prend 15 minutes par jour pour accomplir ce devoir.

"Tous les jours, maman me dit ce qu'on doit mettre au compost, à la poubelle et au tri." "Il faudrait que tout le monde trie, ajoute Pierre-Antoine, camarade du même âge. Au village, il y a des gens qui brûlent leurs déchets, alors qu'il ne faut surtout pas brûler le plastique parce que c'est mauvais pour la santé et pour la planète." "Ce n'est pas difficile de trier, il suffit d'apprendre", conclut Barbara.

ALEXIA LEONELLI